

Polsek Naringgul Gelar KRYD untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Jul 15, 2024 - 08:22



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Naringgul Polres Cianjur Polda Jabar melaksanakan kegiatan Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) pada Senin, 15 Juli 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi berbagai gangguan

Kamtibmas seperti C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta gangguan lainnya di wilayah hukum Polsek Naringgul.

Dalam kegiatan tersebut, beberapa anggota kepolisian yang terlibat antara lain Aipda Harmoko, Bripka Ridwan, Bripka Dodi R, dan Bripka Yana S. Mereka melakukan patroli di berbagai titik rawan serta berdialog dengan warga untuk memberikan rasa aman dan memastikan situasi tetap kondusif.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, S.H., menegaskan pentingnya kegiatan ini untuk mencegah tindak kriminalitas dan gangguan keamanan lainnya.

"Pelaksanaan KRYD ini merupakan salah satu upaya kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Naringgul. Kami terus berupaya memberikan rasa aman kepada masyarakat dengan melakukan patroli rutin dan peningkatan pengawasan di titik-titik rawan," ujar AKP Maman Abdurahman, S.H.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di wilayah hukum Polsek Naringgul terpantau aman dan terkendali. Masyarakat diimbau untuk selalu waspada dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan atau berpotensi menimbulkan gangguan Kamtibmas.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, masyarakat dapat merasakan langsung kehadiran polisi di tengah-tengah mereka. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan lingkungan," tambah AKP Maman Abdurahman, S.H.

Polsek Naringgul berkomitmen untuk terus melakukan berbagai upaya dalam menjaga Kamtibmas, termasuk melalui kegiatan KRYD yang rutin dilaksanakan. Diharapkan, dengan adanya kegiatan ini, angka kriminalitas dapat ditekan dan masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan aman dan nyaman.